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　５月15日（水）晴天のもと、あさひ園と老人クラブとの交流事業として、さつまいもの苗植えを行い
ました。老人クラブの方に植え方を教わり、丁寧に苗を植えていきました。作業を終えた園児たちは、
元気いっぱいにお礼の挨拶をし、今から秋の収穫を楽しみにしている様子でした。

園児がさつまいもの苗植えを行いました！

今 月 の 表 紙

町長だより
　ゴールデンウィ
ークと若葉が香る
５月に終わりを告
げて６月に入りま
したが、皆さまい
かがお過ごしでし
ょうか？
　先月も申し上げ
ましたが、これか
らは「暑さ対策」
に気を付けていた
だかねばなりません。気象庁の予想では今年の夏
も地球温暖化やエルニーニョ現象の影響等により、
昨年と同様に「猛暑」となると云われております。
猛暑にともなう「熱中症対策」をないがしろにす
ると「生命」にかかわる事態もあり得ますので、
ご高齢の方だけでなく町民の皆さま全員に「早め
の暑さ対策」を取っていただきますようお願いし
ます。

　さて、今月は「６月定例議会」が開催され、複
数件の条例改正と３月定例議会でご承認いただき
ました本年度予算に対する補正予算案を審議して
いただくことになっております。
　併せて、当町の行政運営にとりまして極めて重
要なテーマであります、「財政改革推進プラン」
の取り組み状況の報告と「新庁舎建設基本計画」
検討の今後の進め方について、議会から出された
「提言書」に対する行政の考え方の説明と意見交
換をさせていただくことになっております。
　尚、「新庁舎建設基本計画（案）」につきまし
て、町民の皆さまには今後ホームページ・広報誌
を通じてご説明とご報告させていただくと共に
「パブリックコメント」募集のご案内をさせてい
ただき幅広く町民の皆さまからのご意見をいただ
きたいと考えております。
　結びになりますが、町民の皆さま方の今後益々
のご健勝を心からお祈り申し上げ今月のご挨拶と
させていただきます。

　　 令和６年６月１日

　　　　　　　　  　　　　　　朝日町長　矢野純男


